



Pasar Legi Direvitalisasi

YOGYA (MERAPI) - Revitalisasi pasar tradisional di Pasar Legi Patangpuluhan dan Pasar Gondomanan ditargetkan selesai akhir tahun. Untuk merevitalisasi kedua pasar ini dianggarkan sebesar Rp 2,1 miliar dari Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kota Yogyakarta 2012.

Kepala Dinas Bangunan Gedung dan Aset Daerah (DBGAD) Kota Yogyakarta Hari Setya Wacana menjelaskan, anggaran Rp 2,1 miliar itu terbagi Rp 1 miliar untuk Pasar Demangan dan Rp 1,1 miliar untuk Pasar Legi. Pengadaan revitalisasi kedua pasar itu sudah masuk proses lelang di Unit Layanan Pengadaan. "Sudah masuk proses lelang dan akhir tahun pengerjaan kedua pasar ini harus selesai," kata Hari di Balaikota, Selasa (11/9).

Revitalisasi bangunan pasar meliputi atap, lantai dan sanitasi yang rusak. Selama ini ada keluhan dari pedagang terkait sanitasi yang buruk, sehingga becek saat hujan. Oleh sebab itu selama proses pengerjaan nanti proses jual beli di pasar tetap berjalan seperti biasa.

"Ke depan untuk revitalisasi jangka panjang juga akan diatur penataan parkir dan luberan pedagang di pasar," imbuhnya.

DBGAD juga akan merumuskan *desain guide line* sebagai panduan revitalisasi jangka panjang seluruh pasar tradisional di Kota Yogyakarta. Pihaknya akan membuat rancangan awal sebagai pedoman revitalisasi itu. Para pakar, pemerhati serta pelaku usaha yang ada di pasar tradisional akan dilibatkan.

"Perumusan desain panduan revitalisasi ini akan dilakukan setelah pengesahan APBD Perubahan," ujar Hari.

Menurut Wakil Ketua Komisi B DPRD Kota Yogyakarta Dwi Wahyu Budiantoro, perhatian Pemkot terhadap pasar tradisional sebaiknya tidak hanya dilakukan pada fisik bangunan. Namun juga peningkatan mutu dan kualitas barang yang dijual.

"Kualitas barang yang dijual dan perluasan akses pemasaran produk juga harus diperhatikan," tegasnya.

Pihaknya juga tengah menggodok Rancangan Peraturan Daerah Perpasaran yang salah satu tujuannya melindungi pasar tradisional dari pasar modern.

(Tri)-e

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			

Yogyakarta, 29 Maret 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005